

Sorel-Tracy, le 25 septembre 2024

Rectification des faits et sensibilisation – actes de violence

Bonjour chers parents,

Nous trouvons important de vous informer que le 23 septembre dernier, des actes de violence ont été commis envers certains de nos élèves. La situation a été immédiatement prise en charge par l'équipe-école et la Sûreté du Québec.

Nous souhaitons ainsi rectifier les faits. Contrairement à certaines rumeurs, les élèves impliqués n'avaient aucune arme en leur possession.

Aucune violence n'est et ne sera tolérée dans notre école. Toutes les interventions requises ont été mises en place auprès des personnes concernées. De plus, nos intervenants ont procédé à une tournée des classes afin de rassurer et sensibiliser nos élèves sur les enjeux de la violence.

Si votre enfant a des inquiétudes concernant ces événements, les intervenants de la Centrale sont disponibles pour les accompagner en tout temps.

Soyez assurés que toute l'équipe-école a la sécurité de nos élèves à cœur et que tout est mis en place afin d'éviter des gestes de cette nature.

En plus des initiatives déjà mises en place, nous travaillons en étroite collaboration avec la Sûreté du Québec pour assurer une surveillance accrue à proximité de l'école.

En vous remerciant pour l'attention portée, nous vous souhaitons une agréable fin de journée.

Patrick Lamothe
Directeur de l'École secondaire Bernard-Gariépy